

Al amparo de lo previsto en el artículo 97 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, el Grupo Político de Coalición por El Bierzo, en el Consejo Comarcal de El Bierzo, presenta la siguiente moción ante el Pleno de esta institución para: **INSTAR al Ministerio de Transportes, Movilidad, Agenda Urbana y Fomento, con la buena voluntad de los municipios de Congosto, Toral de los Vados y Ponferrada, a que tenga en cuenta el conjunto de infraestructuras ferroviarias existentes en El Bierzo para crear la plataforma logística ferroviaria estratégica del noroeste**

Exposición de Motivos:

En primer lugar, solicitar un estudio amplio al Ministerio de Transportes en el que el municipio de Toral de los Vados, junto con el de Congosto (instalación ferroviaria de San Miguel de las Dueñas) y el de Ponferrada “vayan de la mano”, en un gran proyecto intermodal de mercancías como punto estratégico de almacenamiento del noroeste peninsular.

Punto segundo. Instar al Ministerio de Transportes a buscar los fondos europeos necesarios para desarrollar este proyecto de gran envergadura en un territorio , el berciano, que tiene todas las características para recibir fondos europeos por despoblación, cierre de industrias extractivas del carbón, cierre de térmicas, renovación de infraestructuras, etc

Punto tercero. Esta infraestructura, que da la gran dimensión real de la cantidad de metros de suelo disponibles en El Bierzo, debe ser un acicate para impulsar el corredor ferroviario del Eje Atlántico por El Bierzo y situar a nuestra región como centro estratégico logístico del noroeste

Punto cuarto. Esta plataforma no sólo debe servir de punto de almacenamiento, sino también de salida de productos a europa y el resto del mundo, productos de sectores como el agroalimentario, extractivo, industrial,... (vidrio, cemento, acero, pizarra, productos agroalimentarios...)

Punto quinto. Impulsar los distintos proyectos museísticos ferroviarios (Ponferrada, Torre del Bierzo, Toral de los Vados) y coordinar sus actividades.



Por todos los motivos expuestos anteriormente el grupo Coalición por El Bierzo en el Consejo Comarcal de El Bierzo formula la siguiente propuesta de resolución:

INSTAR al Ministerio de Transportes, Movilidad, Agenda Urbana y Fomento, con la buena voluntad de los municipios de Congosto, Toral de los Vados y Ponferrada, a que tenga en cuenta el conjunto de infraestructuras ferroviarias existentes en El Bierzo para crear la plataforma logística ferroviaria estratégica del noroeste

El Portavoz del Grupo CB en el Consejo Comarcal de El Bierzo

Fdo. Iván Alonso Rodríguez
Portavoz del Grupo Coalición por El Bierzo (CB)
Consejo Comarcal de El Bierzo